

Lieber Herr Kaiser,

Wir möchten uns auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich für Ihren Beitrag bei unserer Fortbildungsveranstaltung bedanken. Ihr Referat war ein großartiges Erlebnis für uns alle. Wir haben inzwischen die Feedback-Fragebögen ausgewertet. Die Reaktionen der TeilnehmerInnen waren durchwegs sehr positiv. Hier einige Auszüge aus den Feedbacks:

sehr interessante Zugänge zur Höranalyse, sehr lebendiger Vortrag, sehr kompetent, sehr anschaulich, toll präsentiert, technisch perfekter Vortrag, absolut Spitze, anspruchsvoll, kurzweilig und spannend, Uni-Niveau tat zwischendurch gut!

Viele Teilnehmer haben sich eine Fortsetzung Ihres Referates gewünscht, weil die Zeit leider viel zu kurz war. Einige haben sich auch für technische Details interessiert (Aufbereitung in der Power-Point-Präsentation, Audio-Bearbeitung, etc.). Wir hoffen, dass wir Sie im nächsten Schuljahr noch einmal einladen dürfen.

Wir danken Ihnen sehr herzlich, dass Sie unsere Fortbildungsveranstaltung so sehr bereichert haben und uns so unkompliziert und kompetent unterstützt haben.

Wir haben Fotos von Ihrer Veranstaltung wegen der Dateigröße auf unserem Server abgelegt und nicht an dieses Mail angehängt. Sie können Sie gerne von dort downloaden:   


Vielen Dank und herzliche Grüße  
Thomas Neuhold, Martin Waldauf